

**Betreff:**

Erhaltung der Imkerei auf dem Dach des Wellritzhofes (SPD)

**Antragstext:**

**Antrag der SPD-Fraktion:**

Der Magistrat wird gebeten, seinen Einfluss dafür geltend zu machen, dass der weitere Betrieb der Imkerei auf dem Dach des Wellritzhofes dauerhaft gesichert ist.

**Begründung:**

In der Facebook-Gruppe ‚Lust auf Wiesbaden!‘ ist diese Information zu lesen: „ Leider gibt es bald keine Bienen mehr im Wellritzhof.“ Die besorgte Rückfrage nach dem Grund ergab, dass es massive Beschwerden eines einzelnen gebe, die die weitere Existenz der Bienenstöcke infrage stelle.

Die seinerzeitige Initiative des pädagogischen Personals des Wellritzhofes, auf dem Dach der Kindereinrichtung eine Imkerei einzurichten und zu betreiben, löste ganz allgemein nur positive Resonanzen aus. Die Bienenstöcke wurden nicht nur als ökologische Bereicherung für das hochverdichtete Innere Westend empfunden. Viel wichtiger erschien die sachkundige Beherbergung von Bienenvölkern als wichtiger öko-pädagogischer Beitrag für die von natürlichen Abläufen eher entfremdete Game-boy-Generation. Gerade das Leben der Bienen ist in seiner Vielfalt und Besonderheit geeignet, Kindern Einsichten in natürliche Lebensabläufe zu bieten, zu denen sie in Stadtlandschaften sonst keinen Zugang haben. Es ist deshalb nicht einzusehen, dass die Beschwerde eines einzelnen (!) diesen wertvollen pädagogischen Ansatz gefährdet. Dem Betrieb der Bienenstöcke auf dem Wellritzhof soll weiterer Bestand garantiert werden.

Wiesbaden, 17.08.2020